

Répondez aux questions suivantes sans reprendre les mots du texte :

1. Dans quelle mesure la situation des milieux populaires a-t-elle empiré en l'espace de deux générations ?

Grâce à « baby-boom », la première génération passe l'ère du développement économique rapide. Comme l'auteur mentionne dans l'article, il a une vie bien meilleure que ses parents, mais ses enfants ne rencontreront pas cette situation.

Pour l'environnement dans lequel les personnes de la deuxième génération vivent, il y a un changement fondamental dans la société. Il n'y a plus le développement économique rapide comme auparavant, la demande d'emplois diminue et le chômage structurel est courant. Même, la « spirale vicieuse » commence à apparaître et la déception rend les milieux populaires incapables de travailler. Cela sérieusement affecte la vie des gens des classes moyennes et inférieures.

Si nous disons que le cadre de vie de la première génération atteint le sommet d'une montagne, alors nous pouvons dire que le cadre de vie de la deuxième génération retombe au fond.

2. En quoi consistait le pacte républicain autrefois ? Selon les auteurs, qu'est-il devenu aujourd'hui ?

Dans le passé, le pacte républicain est basé sur les personnes et implique que tous les citoyens français ont des droits et des responsabilités égaux. Indépendamment du sexe, de la religion et d'autres facteurs, tout le monde est la même en vertu de la loi.

Cependant, maintenant cette règle est violée. Il y a deux contradictions majeures: la contradiction entre l'individu et le pays et la contradiction entre le sujet français.

Plus précisément, le problème de l'inégalité entre les sexes est apparu parmi les gens du bas, en particulier les femmes sont discriminées et sous-estimées dans la société. Cela viole

---

évidemment la démocratie et l'égalité du pacte républicain. Dans le même temps, même si les milieux populaires n'étaient pas affectés par les facteurs négatifs du chômage, de la déception et de l'injustice à cette époque, l'apparition de la « spirale vicieuse » a fait chuter les gens. Donc la société à ce moment-là est appelée « Descenseur social »

3. Quelle est la différence entre un ascenseur social en panne et un descenseur social ?

« Descenseur social » : Au début, on peut le considérer comme l'antonyme de « Ascenseur social ». Ensuite, ce mot peut être utilisé dans le cas où la personne d'une catégorie supérieure tombe dans une catégorie inférieure. Mais il faut faire attention: même si l'état empire, tout ne cessera pas de fonctionner.

« Ascenseur social en panne » : Cette terme est utilisé pour indiquer que lorsque les personnes restent dans la même catégorie. En ce moment, la société est comme un dysfonctionnement, et rien ne conduit à son changement.